

Prolétaire, debout !

N° 37 / novembre 2024

Bulletin de l'Union Prolétarienne Marxiste-Léniniste



Contre le racisme et le fascisme Pour le véritable socialisme !

La classe dominante demande le respect des « *valeurs de la république* », s'agite soi-disant pour « *l'intérêt général* », le Rassemblement National (RN) « *pour l'intérêt supérieur du pays* » et les partisans du régime actuel prônent le « *patriotisme économique* » et « *l'esprit de boîte* ».

Cette propagande marche encore, mais les faits sont têtus : confrontée à une vague de licenciements, aux délocalisations, à la baisse des salaires, à l'inflation, à la précarité, au démantèlement des services au public, la classe ouvrière et ses alliés sont de plus en plus conscients que ces mots creux ne servent qu'à masquer le pourrissement du régime. Ils multiplient les luttes et les formes de contestation du parlementarisme bourgeois qui offre à un parti fasciste et raciste, le RN, la mise sous tutelle du parlement et du gouvernement minoritaire.

De son côté le syndicat patronal, le MEDEF, demande à l'État encore plus de subventions – déjà 200 milliards – et de récupérer 60 Md dans les budgets des services publics et de la Sécu.

Rejeter les conséquences de sa crise sur le dos des travailleurs, c'est vital pour le capital. Et pour ça il faut un État encore plus autoritaire, la fascisation de l'État, la police des opinions, les campagnes contre le peuple, les syndicalistes, immigrés ou pas, contre les intellectuels contestataires par leur volonté de rester objectifs, contre LFI.

Les partis de gouvernement – du PS aux LR en passant par les macronistes - ayant échoué, l'espérance de certaines écuries politiques amènera le RN au pouvoir.

Le RN n'est pas un parti comme les autres : il fait semblant de s'opposer aux effets du capitalisme de façon démagogique pour se faire passer pour un ami du peuple. Mais il vote en soutien aux intérêts des monopoles, à l'exploitation et à l'oppression. Il est contre les « *normes* » qui protègent la santé et les droits, et pour donner encore plus de liberté au patronat et de moins en moins au monde du travail.

Ensemble organisons-nous pour stopper cette politique !

D'accord avec macronistes et LR pour avoir une main d'œuvre sous payée et très précaire, le RN prône la « *préférence nationale* », il vote les lois contre les travailleurs immigrés. Ils cherchent tous à diviser l'**ensemble du prolétariat** en menaçant d'expulsion les travailleurs immigrés. Travailleurs dont dépend l'agriculture, l'hôtellerie, le bâtiment,... De fait ils diminuent le prix de la force de travail.

C'est pourquoi aucun travailleur conscient ne doit soutenir ce parti qui distille le chauvinisme, le racisme et le fascisme au profit du patronat ; au contraire il faut le combattre partout, au nom des intérêts ouvriers. Aucun travailleur ne doit accepter que son

frère de classe soit privé des droits les plus élémentaires. Dans quel état seraient nos hôpitaux s'il n'y avait pas des médecins étrangers dont la formation dans les pays d'origine n'a rien coûté à l'État français ?

Notre classe ouvrière est internationale, plus nombreuse que jamais, une force qui change la société quand elle ne se laisse pas manipuler par les capitalistes.

Pas de résignation ! Tout refus de débats sur les objectifs des luttes entre forces progressistes laisse l'ignorance, la dépolitisation, la confusion s'installer et nous paralyser.

Unissons-nous sans attendre qu'un personnage providentiel nous apporte des solutions sur un plateau d'argent ! Rejetons l'illusion d'un « capitalisme à visage humain ».

Aucune lutte ne doit rester sans soutien :

- * à Chrono-post, comme ailleurs, les ouvriers sans papiers veulent leur régularisation,
- * chez Michelin, l'automobile, la chimie,... pas de licenciement !
- * dans les hôpitaux et l'enseignement, des emplois !
- * arrêt du génocide du peuple palestinien, arrêt des bombardements au Liban,
- * sauvons l'environnement de l'économie de profit.

Pour ça, les partis et organisations membres de l'ICOR, comme la nôtre, et même plus largement ont fondé une nouvelle organisation internationale, **le Front Uni contre la guerre, le fascisme et la destruction de l'environnement.**

Informez-vous et contribuez à leur développement pour faire barrage à la barbarie !

Tous dans la rue le 18 décembre pour la marche des solidarités

**Pour que le monde du travail soit son propre maître, organisons-nous pour le
socialisme véritable !**

Prolétaires et opprimé.e.s de tous les pays, unissons-nous !

Union Prolétarienne marxiste-léniniste : contact-upml@riseup.net

Blog: <https://upml.org>

ICOR : icor.info et Front Uni : united-front.info